



学校だより

芽吹 き

NO.133

令和3年2月27日発行
中野区立南中野中学校

教育目標

- 1 自ら学び、考え、実践できる人になろう (賢く)
- 2 思いやりのある、心豊かな人になろう (優しく)
- 3 心身ともに、たくましい人になろう (逞しく)

母校として誇れる学校

校長 池田 浩二

今回の件では多くの方にご心配をおかけし申し訳ありませんでした。また、多くのご支援や励ましの言葉をいただきました。本当にありがとうございます。

今回のことで生徒たちに南中野中の歴史や、母校としての学校という話をする機会が多くありました。全校集会でも、こんな話をしました。昨年度行われた開校10周年式典に参列した2、3年生は知っている南中野中の歴史ですが、1年生にとっては初めてだったかもしれません。「南中野中は第一中学校と中野富士見中学校が統合し生まれた学校です。2つの全く違う学校が一緒になったわけですから、統合当時はいろいろな混乱や大変なことも多かったと聞いています。しかし、みんなの先輩や当時の先生方が一生懸命努力し、今のような活気に満ち落ち着いた雰囲気での授業ができる、母校として誇れる学校になってきました。君たちもそんな母校を作っている一員です。みんなで胸を張って頑張ってください。そして、『当たり前前のできる学校』、『東京一さわやかなあいさつのできる学校』を今までと変わりなく作っていきましょう。」



H26 空中ギャラリー作品『青春』

そして、こんな話もしました。「今回のことでは地域の方やPTAの方たちなど、多くの人たちから支援の申し出もいただきました。部活の指導もしてくださっているある卒業生のお父さんは、『私は中野富士見中の卒業生です。だから南中野中は自分にとっても母校なんです。何か手伝わせてください』との言葉をいただき、君たちの登下校の見守りをお手伝いいただくことにしました。」

この方以外にも多くの保護者の方々に下校の見守りをお手伝いいただきました。直接お話しできなかった方もいらっしゃいましたが、もしかしたらその中の何名かはこんな間接的な卒業生だったかもしれません。南中野中は昨年度までに11回の卒業式を行い1108名の卒業生を送り出してきました。今年度は108名の卒業生を送り出す予定です。これからも卒業生にとっても在校生にとっても母校として誇れる活動を続けていきたいと思っております。

令和2年度 中野区立中学校連合作品展

これまで中野区立中学校連合作品展は、例年、なかのZERO西館にて展示が行われていました。今年度の実施については東京都公立学校美術展（都展）が中止となる中で、新型コロナウイルス感染症の感染状況を考慮し、GoogleClassroomの機能を利用し、2月1日（月）～2月28日（日）の期間にオンライン上での開催となりました。

本校からは美術科、技術科、家庭科、国語科の作品がオンラインで公開され、教科ごとにWebページが分かれ、画面上で作品が鑑賞されました。



(南中野)技術科 1年 (南中野)技術科 2年 (南中野)技術科 3年

学校教育課体験学習・1月29日

学校教育課体験学習・1月29日

学校教育課体験学習・1月29日

CD・MDラック

アルミのキーホルダー

学校紹介ポスター



DSCN6004.JPG
画像



DSCN6017.JPG
画像



S1.pdf
PDF



DSCN6008.JPG
画像



DSCN6020.JPG
画像



S3.pdf
PDF

(南中野)家庭科 3年

学校教育課体験学習・1月29日

(南中野)国語科 書写

学校教育課体験学習・1月29日



DSCN5854.JPG
画像



【南中】書写
画像



DSCN5859.JPG
画像



【南中】書写
画像

中野区より iPad が配付されます

コロナ禍で国の施策の GIGA スクール構想が前倒しになり、中野区から ICT 端末「iPad」が生徒一人一台ずつ配付されます。

生徒一人一台端末は、コンピュータを生徒の学習の道具「文房具」として授業中に使うだけでなく、授業外・学校外でも使用されるものになります。生徒はアカウント ID があれば、家庭からでも学習や連絡手段のツールとして利用できます。国が考える令和の日本型学校教育（中央教育審議会答申 2021 年 1 月）での ICT を活かした新たな学校教育像では、「全ての子供たちの可能性を引き出す、個別最適な学びと協働的な学びの実現」を目指しています。学校では各教科においてニューノーマルの学習モデルとして ICT 端末を活用し、個別最適な学びと協働的な学びの実現を目指し、学校での「対面学習」とオンラインを活用した「個別学習」を組み合わせた「ハイブリッド型」の授業も取り入れながら授業改善を進めていきます。



【学校から配付される機器】

- iPad（第 8 世代 Wi-fi モデル 10.2 インチ 32GB）
- ライトニングケーブル、AC アダプタ
- 保護ケース
- 有線キーボード

iPad に導入されるソフトウェアは右表の通りです。生徒には、タイピング等の端末の操作スキル、パスワード管理等のセキュリティ、ネットで検索した情報を精査する力、収集した情報の比較や関連付けの技能、大量のデータの分析・処理、プレゼンテーション等に表現する技能、問題解決の手段としてのプログラミング、オンラインのコミュニケーションのための情報モラルなどの情報活用能力を身に付けさせたいと考えています。

南中野中学校では、Classroom、ラインズおまかせ教室の更なる活用と各教科での利活用を目指していきます。なお、本格的な使用は、令和 3 年度に新しいグーグルアカウントを生徒に配付してからとなり、家庭への持ち帰りは、4 月以降になります。また、配付される iPad は、進級しても同じものを利用し、卒業・転出の際には、返却になります。

アイコン	アプリ ケーション名	内容	アイコン	アプリ ケーション名	内容
	時計	時間の表示、ストップウォッチ、タイマー		Word	文章作成
	Excel	表計算		PowerPoint	プレゼンテーション作成
	翻訳	言語の翻訳		Classroom	教師と児童生徒による課題の一元管理
	ドライブ	データ保管		Meet	ビデオ会議
	Google Maps	地図、ナビゲーション		Google カレンダー	スケジュール管理
	YouTube	動画の視聴		写真	写真や動画の閲覧
	ボイスメモ	オーディオレコーダー		計測	長さ、面積、角度の測定
	メモ	テキストの入力		Photo Booth	エフェクト加工した写真の撮影
	おまかせ教室	学習支援ソフト		コラボノート	協働学習支援ツール
	Chrome	インターネットブラウザ		カメラ	写真や動画の撮影
	スプレッドシート	表計算		ドキュメント	文書作成
	スライド	プレゼンテーション作成		Safari	インターネットブラウザ
	設定	iPad 本体の設定		SKYMENU Cloud	学習支援ソフト

コロナ禍の中で

1月7日に2度目の緊急事態宣言が出され、はや2ヶ月になろうとしています。首都圏は3月7日に緊急事態宣言の解除が予定されているようですが、未だに予断を許さない状況です。

学校では新型コロナウイルス予防対策や生徒への指導を継続的に行っているところですが、ぜひご家庭でも継続的にご指導を行っていただくと幸いです。

これまで、生徒が新型コロナウイルスに罹患することなく自己の健康を保持させることができているのも、ご家庭での適切な指導のもとに成り立っています。この困難な状況を打破していくために、今後も学校とご家庭が連携・協働して子供たちを育てていければと思っています。よろしくお願いいたします。



3月の行事予定

日	曜	内 容
1	月	全校朝礼 生徒会小訪問(meet)
2	火	安全指導 専門・中央委員会
3	水	避難訓練
4	木	
5	金	作品展始 都立二次出願
6	土	授業日 保護者会(3年)
7	日	
8	月	生徒会朝礼 作品展終
9	火	卒業遠足(3年)
10	水	都立二次入試 職員会議
11	木	3年学習大会
12	金	3年球技大会
13	土	授業日 3年地域清掃
14	日	
15	月	学年朝礼 3年薬物乱用防止教室
16	火	
17	水	卒業式予行演習 職員打ち合わせ
18	木	(3年給食なし)
19	金	卒業式
20	土	春分の日
21	日	
22	月	2年球技大会
23	火	保護者会(1・2年) 1年球技大会 2年校外学習
24	水	校内研修大清掃 学年集会(1・2年)
25	木	修了式・職員打ち合わせ(給食なし)
26	金	春期休業始
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	